



Rosario Robles aportaría valor al Frente Amplio por México: Luis Cházaro



El diputado federal del PRD, Luis E. Cházaro, señaló que un perfil como el de Rosario Robles aportaría mucho valor al Frente Amplio por México, por lo que le dejó las puertas abiertas para su llegada.

“Rosario Robles fue una perseguida política, yo le tengo mucho respeto, no sé si ella haya dicho que quiera participar, pero a mi me parece un capital político importante. Sufrió este machismo desde el poder. Desde mi punto personal, por supuesto que sería posible de que podría participar con nuestra coalición”, explicó el legislador en conferencia de prensa.

En ese mismo acto, Luis E. Cházaro anunció su renuncia al cargo de integrante del Comité Organizador del Proceso de Selección de candidato del Frente Amplio por Mexico para no interferir en su intención de buscar la candidatura por la Jefatura de Gobierno en la Ciudad de México.

“En la lógica que he venido siguiendo a lo largo de toda mi vida política, de congruencia, y de convicción, me parece necesario dejar el cargo que me había encargado Jesus Zambrano en el Comité Organizador de la candidatura de la presidencia por parte del Frente Amplio por México”, declaró en conferencia de prensa en San Lázaro.

El diputado federal explicó que esta decisión fue tomada para “no ser juez y parte” al momento en que se decida el método de elección para la candidatura de la Ciudad de México, pues está convencido que el proceso debe ser muy similar al utilizado para la presidencia de la República.

Sobre dejar su puesto en San Lázaro, Cházaro dijo que renunciará a su curul cuando los tiempos de selección de candidato así lo requieran.

<https://www.milenio.com/politica/rosario-robles-aportaria-frente-amplio-luis-chazaro>